



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Nadia Jazmin  
Albores Perez**

**Nombre del profesor: Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz**

**Nombre del trabajo: Teorias de sistemas**

**Materia: Interculturalidad I**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 1º MEDICINA HUMANA**

# Teorías de Sistemas

11/05/2020

Cada una de las personas ha intentado saber el significado de la realidad social.

Los sistemas son aquellos que están presentes en todos los modelos de atención, la cosmovisión es aquel eje central lo cual todos los modelos son fáciles de ordenar y clasificar los sistemas médicos. Existen sistemas de salud.

Convencionales, tradicionales o alternativos complementarios. lo cual tienen algunas características, procedimientos terapéuticos, cuerpo de terapeutas, comprensión de la causalidad, modelo de prevención, nosología, procedimiento diagnósticos,

López Agustín dice que la cosmovisión conjunto de sistemas ideológicos que se articulan de manera coherente, en un momento histórico determinado por una sociedad para interpretar la totalidad del universo y actuar en él.

El sistema ideológico es aquel conjunto de ideas y creencias pero ya depende de las creencias de las personas y Uallo de la sociedad.

Agustin define como conjunto de creencias con las que cada pueblo interpreta.

cosmovisión de tipo biologicista. sistema complejo que engloba un conjunto amplio de practicas de tipo preventivo.

Sistemas medicos. cada pueblo, etnia tiene su propio sistema.

Sistema medico tradicional (cosmovisión de origen indigena a lo largo de la historia funciona como la madre sistema

sistema medico convencional es mas que todo en la naturaleza como se podria mencionar las plantas medicinales

Existen sistemas de nivel mesoamericano que es el sistema indigena tradicional mesoamericano que principalmente en los diagramas se da una explicación sobre algunos procesos de curación con naturaleza.

la OMS menciona que los términos de medicina son aquellos que se usan para referirse a una forma de aquellas prácticas sanitarias.

también clasifica las prácticas en grupos de dos las que usan plantas medicinales y las que no usan.

sistemas médicos alternativos; se constituyen en torno a sistemas completos de teoría y práctica

Entonces sobre mente y cuerpo.  
Terapias biológicas; utilizan lo que se encuentra en la naturaleza.

Entonces sobre la mente y el cuerpo; técnicas diseñadas para que la mente afecte la función y síntomas corporales.

Métodos de manipulación basados en el cuerpo; hace énfasis en la manipulación y el movimiento de una o más partes del cuerpo.

Terapias sobre la base de la energía;

A) terapias de bioenergía B) terapias bioelectromagnéticas. y ya así es como algunas etnias tienen el como interpretar la medicina o otras cosas porque eso es de cada quien y de cada persona.

(Lopez Austin, 1989,2003)

## Bibliografía

Lopez Austin, E. J. (0 de 0 de 1989,2003). Los sistemas de atención a la salud: una visión desde la antropología médica y la teoría de sistemas. *INOVANDO EN SALUD* , pág. 30.